
PLENO ORDINARIO DEL CONSEJO DE ESTUDIANTES DE LA

UNIVERSIDAD DE ALMERÍA (CEUAL) DEL DÍA 18 DE MARZO DEL 2024

ASISTENTES:

PRESIDENTA: Dª. Marina Sánchez Agustino

SECRETARIO: D.Marcelo Martín Abrante

MIEMBROS DEL PLENO:

D. Jonathan Sánchez Mellado

Dª. Romaiesa Zakhnini El Maknassi

D. Alejandro Pleguezuelos Fernández

D. Alberto Martínez Alarcón

D. Francisco Javier Estrella González

Dª. Rosa Patricia Muley Zyablova

Dª. Laura Rivas Villegas

Dª. Alba Segura Cabezas

D. Álvaro Vicente Domínguez
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D. José Antonio Simón Gambeta

D. Juan Diego Quiles Láñez

D. Iván González Valero

D. Vicente Manuel del Moral Cazorla

D. Antonio Cano Morenilla

Dª. Alicia Bonilla Orellana

Dª. Beatriz Gil Perals

D. Jose Carlos Sierra Sánchez

Dª. María Encarnación Ruiz Rodríguez

Reunidos en la sala de reuniones 1 de la Casa del Estudiante, la Sra Presidenta da comienzo a

la sesión.

Se añade al orden del día la elección de miembros que asistirán a la 75 AGO de CREUP y la elección a

los miembros que asistirán a la XIII AGO de ACUA.

PRIMERO.- DEBATE Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES

INDICADAS A CONTINUACIÓN.
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Debate y aprobación, si procede, de las actas de las sesiones indicadas a continuación:

● Pleno Extraordinario de 19 de febrero de 2024

Se retira por cuestión de forma el primer punto de las actas.

SEGUNDO.- INFORME DE LA PRESIDENCIA

Se procede a explicar, de manera cronológica lo que se ha ido haciendo durante estas semanas:

- I Jornadas de Formación CEUAL: Se ha llevado a cabo un análisis interno de los errores para

mejorar de cara a la próxima vez.

- CRUE-CREUP: La semana siguiente asistieron al V congreso de CRUE-CREUP, en Salamanca,

la Presidenta Marina Sanchez, Rosa Patricia Muley y Antonio Cano.

- Centro de Documentación Europea: Ahora que se acercan las elecciones europeas quieren

preparar un trabajo para fomentar el voto joven.

- El CEUAL participó en la lectura del manifiesto del 8M.

- Se ha convocado pleno del CEUNE. Se está tratando el estatuto del Estudiante, del cual somos

pioneros en la materia. No habrá presupuestos del Estado, se prorrogarán y se estudiará hacer un RRI

interno del CEUNE.

- Se ha comenzado a tener reuniones con las distintas delegaciones, entre ellas la Delegación

de Experimentales y la Delegación de Derecho.
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- CAE Andaluz: durante este último mes han estado trabajando en materia de la nueva ley de

universidades (LUPA) - como CEUAL podemos hacer mucho en ACUA, tenemos mucho que aportar y

mucho de que beneficiarnos. Se trabajaron algunas propuestas que se han enviado a la Consejería de

Universidades del Gobierno de Andalucía para poder implementarlo en la Ley.

- Estatutos: se ha empezado ya a trabajar en la Comisión de Estatutos y cuando se empiece con

el articulado de estudiantes se comunicará para que se pueda aportar cualquier propuesta y llevarla al

pleno.

- Emprende UAL: Tras una serie de errores en las I JJFF, no fue posible Emprende UAL expusiera

la presentación que tenían programada, por lo que se ha organizado una actividad con este servicio.

José Antonio Simón y la presidenta Marina Sanchez entablan un debate sobre la posibilidad de hacer

más actividades como las de Emprende UAL, con otros servicios y días sueltos.

La presidenta Marina Sanchez solicita que se le comuniquen todas las quejas de las JOP para poder

canalizarlas.

TERCERO.- ELECCIÓN, SI PROCEDE, DE LOS CANDIDATOS PARA LA 75º ASAMBLEA

DE CREUP

Se procede a la presentación de las candidaturas y se hace un receso de 2 minutos para votar a los

candidatos propuestos para la 75º Asamblea de CREUP:

- Francisco Javier Estrella: 14 votos
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- Antonio Cano: 10 votos

- Marcelo Martin: 8 votos

- Alberto Martinez: 7 votos

CUARTO.- ELECCIÓN, SI PROCEDE, DEL DIRECTOR DE COMUNICACIÓN DEL CEUAL.

Aprobado por asentimiento.

QUINTO.- CALENDARIO ACADÉMICO.

Se ha empezado a trabajar en el calendario académico.

Se ha hecho un cribado de todos los calendarios académicos que hay en todas las Universidades y se

recogerá esos datos para que en función de ellos, se haga una propuesta de calendario.

Se establece un debate en el pleno y se llega a la siguiente conclusión. La opinión del calendario es

distinta en función a la Facultad. Pensamos que es necesario hacer una comisión para empezar a

trabajar el Calendario Académico

SEXTO.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

La presidenta Marina Sánchez comenta que la mesa de transportes está por convocarse, se está

esperando a que lo comunique la Concejala.
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Alberto Martínez interviene para informar la problemática que hay ahora con ALSA y con la

finalización del contrato. Iván González propone recoger datos a través de una encuesta.

Alejandro Pleguezuelos solicita que se traslade la necesidad de más marquesinas en las paradas de

autobuses.

Juan Diego Quiles interviene para hablar del Patrón de Ingeniería y explica lo que se va a hacer.

Se establece un debate sobre el RRI. Jose Antonio Simón comenta que han surgido dudas a la hora de

interpretar la normativa, a lo que Marina Sanchez responde que una solución puede ser recoger todas

las dudas existentes y trasladarlas a Secretaría General.

Sin más asuntos que tratar, se cierra la sesión a las 18:34.
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